

# Mot du Président

J'ai eu l'occasion de rappeler, lors de mon discours d'investiture en tant que Président de notre société l'importance que j'accorde à la maîtrise des risques de surexposition.

L'actualité tant dans notre pays que dans le monde nous rappelle régulièrement qu'à chaque surexposition non maîtrisée, il y a risque vital pour les personnes concernées. De plus, d'une manière ou d'une autre, c'est l'ensemble de notre communauté de radioprotectionnistes qui est remise en cause à juste titre lors de chaque événement pour ne pas l'avoir prévenu.

La radiographie industrielle est particulièrement concernée par ces risques de surexpositions : par le nombre de tirs réalisés annuellement et par la puissance des sources manipulées à ces occasions.

Aussi était-il temps, pour la communauté concernée par cette technique, donneurs d'ordre, entreprises spécialisées, COFREND, ASN de travailler autour des pratiques permettant la maîtrise et la réduction des risques. Et pour la SFRP, de rassembler l'ensemble de ces travaux dans ce numéro spécial afin qu'ils puissent être pleinement et efficacement utilisés par tous. Je vous encourage à une lecture studieuse.

D. Minière,  
Président de la SFRP